



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

ハーモニー



R4. 7. 1(金) No.12 小柳 弘志

あか 明るく・なか 仲よく・たくましく

6月25・26日(土・日)に標記のスローガンのもと各会場で行われました。前回の学校だよりで各部の決意表明をお知らせしましたが、今回は大会結果(団体戦)をお知らせします。

軟式野球	3位	男子バレー	優勝	女子バレー	初戦敗退
女子バスケ	優勝	女子ソフトテニス	3位	剣道	2位
バドミントン男子	2位	バドミントン女子	2位		



(本校であったバドミントンの様子)

中体連大会には“魔物が棲む”とも言われます。独特の緊張感から日頃のプレーができないことも多く、「あの選手が、あのチームが負けた。」と予想外の結果になることもあります。他校の先生方も同様のことを話されていました。“目標が達成できなかった”と悔しんでいる人もいましたが、この経験が自分の糧になり、いつか「郡市中体連大会で負けたことが今の成功につながった」と言えるようになる日が来るといいですね。

裏面には個人戦の上位入賞者を紹介します。多くの3年生は、ここで一区切りになりますが、3校合同チームで阿蘇郡市の代表として出場するサッカー部、女子バスケ部、男子バレー部、個人種目で県大会出場条件をクリアした6人が出場することになります。今度は郡市の代表として頑張ってきてください。

今日から7月

郡市中体連夏季大会が終わり、一区切りがついたところです。1つ1つの行事を終えるたびに生徒の力が伸びていくのが分かります。7月行事のいくつかをお知らせします。さらに力を伸ばして7月21日(水)からの夏休みを迎えてください。

- 7月 4日(月)：3年生村営塾開校式(希望者確認)
- 7月 4～6日(月～水)：1～3年期末テスト
- 7月 7日(木)：3年進路学習(高校の体験入学・サマースクールとは?・高森高校体験入学)
- 7月 8日(金)：授業参観
- 7月 14日(木)：阿蘇教育事務所学校訪問
- 7月 19日(火)：専門委員会
- 7月 20日(水)：一学期終業式
- 7月 21日(水)～8月 28日(日)夏休み



よりよく生きるために～助けた人も助けを求めた人もすごい～

今年4月^{かながわしんぶん}神奈川新聞に「^{せいぎ}自分の正義を^{つらめ}貫いているだけ」^{すく}女児救った^{あくとう}“悪党レスラー”^その一部始終^{いちぶしじゅう}とは？」という^{きじ}記事が載っていました。^{しょうかい}紹介します。^{しんにほん}新日本プロレスのグレート・オー・カーン^{さん}さんの記事です

駅で酒に酔った男性に絡まれていた小学生を助けたのはプロレスラーでした。「女の子の勇気に感服した」と自ら一部始終を再現しました。プロレスラーのグレート・オー・カーン選手が駅のトイレの前で10歳の女子が酒に酔った男(61)に絡まれる場面に遭遇したのは先月29日夜。

●カーン選手：「いや、体が勝手に動いたよ」

女子の肩をつかんで引き寄せようとする男と助けを求める女子。事態を把握したカーン選手は…。

●カーン選手：「つかんでた手をこうやって離して、このまま」

リングでは、傍若無人なキャラクターでならずカーン選手ですが…。

●カーン選手：「『何やられてるんですか？』と…『駄目じゃないですか。お酒、酔っぱらってるんですか。こんなことして駄目じゃないですか』と…。逃げられるか？逃げられんじゃろ？こうやって持ち替えたりして『駄目じゃないですか』と」

カーン選手には4日、神奈川県警から感謝状が贈られました。

●カーン選手：「余からしたら、男を取り押さえるなんざ毎日やってることじゃ。朝飯前という言葉があるが、簡単なことじゃ」

むしろ難しいのは声を上げて助けを求めることだと言います。

●カーン選手：「その幼子が人に助けを求めた。だから余はできた。だから、その幼子の勇気に余は感服するよ」

リングでは、反則技もいとわないカーン選手ですが…。

●カーン選手：「人を助けるなんざ当然のことだよ。それが幼子じゃなくても、屈強そうな男でも、余が嫌いなやつでも、助けを求めていたら助けてやるよ。手を出すよ。当然なことだけど、それでお礼を言われたり、笑顔になってくれりゃ、うれしいよな」

そして…。

●カーン選手：「聖人君子などおらん。罪を償えばいつでも、更生できると余は思っとる」

※「助けて！」と周りに言うことができた10歳の彼女もすごいし、それに応えたカーン選手もすごいですね。